Morena y gobierno buscan dividir a la oposición: Alito

El líder tricolor sostiene que el PRI sigue siendo fuerte y un pilar importante de la coalición Va por México; confía en que ganarán comicios del año próximo



Alejandro Moreno (centro) estuvo en Ixtapa Zhuatanejo, Guerrero, donde llamó a los integrantes del partido a tener visión de presente y de futuro; construir un programa y un proyecto

El líder nacional del PRI, Alejan

dro Moreno Cárdenas, acusó al gobierno federal y a Morena de querer dividir la coalición Vapor México con el PAN y PRD para acabar con la oposición. De gira en Guerrero, ahora

considerado uno de los bastio-nes morenistas, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional aseguró que el tricolor es fuerte, potente y un pilar importante de la coalición opositora. "Qué hubiera pasado si hu-

biéramos acompañado la refor-ma eléctrica? Prácticamente nos estarian aplaudiendo todos los días los que hoy nos difa-

man, nos calumnian, nos atacan, pero hay que decirles que no conocena los priistas. Los va-mos a enfrentar de manera cla-ra, de manera directa", dijo en gira por Ixtapa Zihuatanejo. En ese sitio turistico se inau-

guró y realizó la jornada de capacitación Empoderando ando, en el marco del Encuentro nacional de mujeres priistas, even-to en el que el lider del PRI se-ñaló que las mujeres del partido sonun granejemplo de valor pa-ra las mexicanas. El presidente del tricolor des-

tacó que el PRI ha sido impulsor de la participación política de las mujeres en México.

Moreno Cárdenas enfatizó que "hay que defender el ré-

gimen democrático, a las instituciones, lo que hemos construido todos los días, por nuestras familias"

Asimismo, manifestó su confianza en que la coalición ganará en los comicios del próximo año. "Nuestra coalición es fuerte y es potente. No es que podamos, es que ya les hemos gana-do. Quieren construir la narrativa de que nos se puede y claro que se puede", expresó. El dirigente priista expuso

que el gobierno de Morena y sus funcionarios "no respetan la ley, violan sistemáticamente la levno respetan a las autoridades electorales". El gobierno de Morena, argumentó, es incapaz e incompetente y "es la peor desALEJANDRO MORENO

¿Qué hubiera pasado si hubiéramos acompañado la reforma eléctrica? Practicamente nos estarían aplaudiendo todos los días los que hoy nos difaman"

gracia v la peor tragedia que ha tenido México".

Por lo anterior, explicó Alejandro Moreno Cárdenas a las mujeres priistas: "Nosotros te-nemos que tener visión de presente v de futuro; construir un

sente y de tuturo; construir un programa y un proyecto". Este sábado, EL UNIVER-SAL publicó una entrevista con el coordinador del PRI en el Senado de la República, Mi-guel Ángel Osorio Chong, quien abiertamente exigió la renuncia del dirigente priista y recalcó que su permanencia en el Comité Ejecutivo Nacio-

nal es insostenible. Acusó a Moreno Cárdenas de concentrar todo el poder, no escuchar voces distintas y condu-cir al PRI a derrota tras derrota, engañando, incluso, a gobernadores y exgobernadores que le dieron su respaldo para llegar a

la dirigencia nacional. Hace dos semanas, un grupo de exdirigentes priistas exigió en el mismosentido, la renuncia de Alejandro Moreno Cárdenas a la presidencia del tricolor, al cuestionar los resultados obte-nidos por el partido en el pasado proceso electoral de junio. ●